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世界に希望を生み出そう
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　12月8日（金）に金沢商業高校の体育館にて、2年生
280名を対象に職業講話の事業が行われました。今回
は浅田久太会員と木藤衣妃子会員がそれぞれ20分程度、
自社紹介や自身の仕事観や人生観を話されました。
　浅田久太会員は、「自身の気持ちが充実していないと、
人を幸せにすることはできない。だから、給料が高い安
い関係なく、自分が本当にやりたいことを見つけて欲し
い。人生は一度きり、17歳も一度だけ。皆さんは若いか
ら、失敗しても何度でもやり直せるし、いろいろ目標が
変わっても構わないから挑戦し続けて欲しい。それから、
ニュースを鵜呑みにしないで、自分で調べて考えて欲しい。
できたら、自身の目で確かめに行くのがベスト。」と話さ
れ、生徒さんは真剣な眼差しで聞き入っていました。
　木藤会員は、若い頃のお嬢様時代のお小遣いのエピ
ソードで生徒の心を鷲掴みにし、なぜ起業したのかを赤
裸々にお話されました。その中で、「心が貧乏になったら
駄目。人に嫉妬したり、妬んだり、恨んだりすると人生が
貧乏になる。そして、経験がないと言って断ったらいけ
ない。どんな人でも最初の一歩がある。今まで出会った
人々のお陰で、ポジティブな考えが継続できている。常
に心掛けているのが、笑顔で挨拶、感謝の言葉をかける、
凡事徹底。社員を愛し、幸せにすることが社長の仕事で、
結果的に生産性が上がる。」と話されました。
　お二人の講話は生徒だけでなく、先生方や私達にも響
く素晴らしい内容で、後日、沢山の感想文が送られてき
ました。� （記　職業奉仕委員長：石野　一樹）

　１月20日（土）、オーストラリアからの交換留学生
Leo�Arthur�HARWOOD君が来日し、会員＆ホスト
ファミリーで出迎えました。
　皆様1年間どうぞよろしくお願いいたします！
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金沢商業高校での職業講話
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ようこそ！ 交換留学生 Leo 君

1月理事役員会報告 （1月 22 日）

１）退会者の件…承認
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会員…個人都合により今年度末（6/30）で退会
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会員……個人都合により今年度末（6/30）で退会

２）令和６年能登半島地震支援の件…承認

・�当クラブとして石川県令和6年能登半島地震義援金の
口座へ1000万円送金。
・�ガバナー事務所から地区内の被災していないクラブへ
支援金要請
　 …�支援額100万円程度、ただし支援金の配分先を確認

のうえ判断。
（報告） �金沢市から口腔ケア用品・消毒衛生用品の提供

依頼があり、幹事が約30万円分の用品を手配、
1/18に泉本町の物資受付場所へ搬入した。

３）モロッコ地震救援金の件…承認

 �51,500円（500円×会員数）をロータリー財団「モロッコ
地震救援基金」へ寄付。

４）職業分類の変更について…原案通り承認

 次年度クラブ活動報告書に変更後の分類表を掲載。



世界に希望を生み出そう

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか
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4.

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

ホームページは
コチラ！

Facebookは
コチラ！

岩本…このたび能登半島地震で被災された方々に心よりお
見舞いを申し上げます。珠洲の親族も被災し色々と
大変な1年のスタートでしたが、早期の復旧、復興を
心より願っております。

高桑秀治…お陰様で昨年の12月、35ヵ年皆出席会員配偶
者表彰をいただきました。

岩木…先日は誕生日のお祝をいただきありがとうございま
した。これからも体調管理に気遣っていきたいと思
います。今後ともご指導くださいますようよろしくお
願いいたします。

野村…誕生日のお祝ありがとうございます。還暦を迎え、こ
れまでの人生に感謝です。

石野一樹…57歳の誕生日祝と29年の結婚記念のお祝をい
ただきました。平穏な日々に感謝してニコニコと。

石野信治…お誕生日のお祝をいただきました。大変ありが
とうございました。

山本晴一…結婚記念日のお祝をいただき、ありがとうござ
いました。ちょっと奮発して高品質なお店で食事を
しました。ガラガラで貸切状態…外食の機会も増や
そうと思いました。

松木…結婚記念日のお祝、ありがとうございました。
髙橋…結婚記念日のお祝をいただきました。24年になりま

した。

　合計　1,096,600円　

❖  1 月 22 日（月）例会報告 ❖

■出席率報告
12月11日� 56 ／ 103　ホームクラブ　54.37％
12月� 4日� 72 ／ 103　補正出席率　　69.90％
　　　　　　　　　　　　　�������（出席免除会員2名）

❖  1 月 29 日（月）例会 ❖

■ソング
“手に手つないで”
“Smile,�Sing�a�Song”

■本日の卓話
��1月29日�� 石川県児童文化協会�理事長
� � 竪
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行
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氏
� � 「能登半島地震被災体験」

■例会卓話予定
��2月��5日�� 新春懇親例会
��2月26日�� ㈱関屋 代表取締役社長
� � 関
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屋
や

英
ひで

宗
かず

氏
��3月��4日�� SCALA�The�Design 代表
� � 原
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嶋
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氏
��3月11日�� みずほ銀行 金沢支店長
� � 宮

みや

﨑
ざき

敦
あつ

史
し

氏（金沢東RC）

■ おめでとう（敬称略）
◎12月年間皆出席祝
�36ヵ年� 高桑　秀治� 10ヵ年� 木屋　満晶
� 8ヵ年� 村端　一男� 8ヵ年� 野村　圭作

■ ニコニコBox（敬称略・順不同）
井上…本年もよろしくお願いいたします。波乱の年明けとな

りましたが元気を出していきましょう。今年初めの
卓話は日本生命金沢支社長の西島章一会員です。楽
しみにしております。

西島…令和6年能登半島地震で被災された皆様に心よりお
見舞い申し上げます。また、本日は本年最初の例会
で卓話の機会をいただき、ありがとうございます。精
一杯頑張ります。ニコニコと。

山本晴一…久しぶりに皆さんの顔を見ることができて、当
たり前が嬉しくて、ニコニコと…

竹松…先々週、長男夫婦に娘が生まれました。私にとって
は初孫になります。嬉しくてニコニコ、ニヤニヤが止
まりません。

中村和哉…昨年末に開催された日本ハンドボール選手権で
北國銀行ハニービーが優勝5連覇を飾ることができ
ました。日本リーグも再開しており、リーグ10連覇
に向けて、ハンドボールを通して被災地に元気を届
けられるよう頑張って参りますので、応援よろしくお
願いします。

◆新春懇親例会
日　時：2月5日（月）　18：00～
場　所：松魚亭
会　費：10,000円
※昼の通常例会はございません

◆金沢東ローターアクトクラブ創立50周年記念例会
日　時：2月10日（土）　11：30～ 15：00
場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ
登録費：7,000円（申込者へ請求済み）

◆金沢南ロータリークラブ創立55周年記念式典
日　時：3月5日（火）　16：30～
場　所：ホテル日航金沢
出席予定者：井上、南

〈 例会メニュー 〉
1/29�〈中華〉大寒の候 鳳凰中華で体の中から温まろう

１月は職業奉仕月間です


